



METALCORP – NEWSLETTER #9

München/Frankfurt, den 4. Mai 2023 – DMR Rechtsanwälte informieren als gemeinsamer Vertreter der bis zu EUR 140m Anleihe 2017/2023 (ISIN: DE000A19MDV0 / WKN: A19MDV; „Anleihe 17/23“) der Metalcorp Group S.A. („Metalcorp“) zu den folgenden Themen:

- **Ergänzender Hinweis auf die Teilnahmevergütung für die 2. Anleihegläubigerversammlung am 22. Mai 2023.**
- **Kostenfreie Stimmrechtsvertretung für die 2. Anleihegläubigerversammlung durch DMR Rechtsanwälte.**

Ergänzend zur Bekanntgabe der 2. Anleihegläubigerversammlung, welche am 22. Mai 2023 stattfinden wird, möchten wir die Anleihegläubiger darauf hinweisen, dass auch für diese weitere Versammlung eine Teilnahmevergütung durch Metalcorp ausgelobt wurde. Für den Aufwand, der den Anleihegläubigern durch die Teilnahme an der Gläubigerversammlung entsteht, erstattet die Emittentin sämtlichen teilnehmenden Anleihegläubigern einen Betrag in Höhe von 0,25 % des ausstehenden Nennwerts, den der jeweilige Anleihegläubiger zur Gläubigerversammlung anmeldet, mindestens jedoch 50,00 Euro pro Depot. Die Zahlung der über den Mindestbetrag hinausgehenden Teilnahmevergütung steht unter dem Vorbehalt des wirksamen Zustandekommens der Verlängerung der Schuldverschreibungen.

Bitte beachten Sie: Teilnehmer, die bereits in einer vorherigen Versammlung eine solche Teilnahmevergütung erhalten haben, haben einen erneuten Anspruch auf die Teilnahmevergütung auch für die weitere Versammlung am 22. Mai 2023. Das Anforderungsformular für die Teilnahmevergütung muss dafür jedoch erneut ausgefüllt und übersendet werden. Das entsprechende Formular zur Anforderung der Teilnahmevergütung ist dieser Newsletter-Meldung als Anhang beigefügt und kann über die Homepage der Metalcorp (www.metalcorpgroup.com unter "Investor Area / Gläubigerabstimmung Anleihe 2017/2023") abgerufen werden.

DMR Rechtsanwälte bietet allen Anleihegläubigern der Anleihe 17/23 eine kostenfreie Stimmrechtsvertretung für die Versammlung am 22. Mai 2023 an. Interessierte Anleihegläubiger sind aufgerufen Vollmacht, Sperrbescheinigung und das Anforderungsformular für die Teilnahmevergütung zu übersenden. Die Unterlagen werden über uns bei der Metalcorp eingereicht.

Bitte beachten Sie: Teilnehmer, die bereits in der Vergangenheit eine **Vollmacht** erteilt haben müssen diese nicht nochmal übersenden. Das **Anforderungsformular für die Teilnahmevergütung** sowie die **Sperrbescheinigung** müssen jedoch erneut ausgefüllt und übersendet werden.

Der Bequemlichkeit halber, haben wir sämtliche benötigten Unterlagen dieser Newsletter-Mitteilung als Anhang beigefügt (jeweils deutsche und englische Fassung; es reicht die Übersendung einer Fassung in Ihrer bevorzugten Sprache). Zwecks Vorbereitung möchten

wir Sie um rechtzeitige Übersendung der Unterlagen bis spätestens Freitag, den 19. Mai 2023 bitten.

Kontakt:

DMR Legal
Dr. Tobias Moser
Maximilianstr. 24
80539 München

Phone: +49 89 21 52 73 96

Fax: +49 89 38 03 48 19

www.dmr.legal

metalcorp@dmr.legal



METALCORP – NEWSLETTER #9

Munich/Frankfurt, 4 May 2023 – German law firm DMR Legal inform as the joint representative of the bondholders of the EUR 140 mil. corporate bond 2017/2023 (ISIN: DE000A19MDV0 / WKN: A19MDV; „Bond 17/23“) issued by Metalcorp Group S.A. („Metalcorp“) as follows:

- **Supplementary notice on the attendance fee for the 2nd bondholders' meeting on 22 May 2023.**
- **DMR is offering a free proxy vote at the upcoming 2nd bondholders' meeting.**

In addition to the announcement of the upcoming 2nd bondholders' meeting, which will take place on 22 May 2023, we would like to inform the bondholders that also for this further meeting a participation fee will be offered by Metalcorp. For the expenses incurred by the noteholders as a result of attending the 2nd noteholders' meeting, Metalcorp shall reimburse all participating Noteholders an amount equal to 0.25 % of the outstanding nominal value of the Notes that the respective Noteholder registers for the noteholders' meeting, but at least EUR 50.00 per deposit. Payment of the participation fee in excess of the minimum amount is subject to the effective conclusion of the prolongation of the Notes.

Please note: Participants who have already received such attendance allowance in a previous meeting are entitled to the attendance allowance again for the upcoming meeting on 22 May 2023. However, the form for requesting the participation fee must be completed and sent again for this purpose. The respective form for requesting the participation fee is attached to this newsletter message and is also available for download on Metalcorp's website (www.metalcorpgroup.com under "Investor Area / Noteholder voting 2017/2023 Notes").

DMR is offering all bondholders of Bond 17/23 a free representation for the meeting on 22 May 2023. Interested bondholders are invited to send the power of attorney, blocking certificate and the form for requesting the participation fee. The documents will be submitted to Metalcorp through us.

Please note: Participants who have already issued a **power of attorney** in the past do not need to send it again. However, the **form for requesting the participation fee** as well as the **blocking certificate** must be filled out and sent again.

For your convenience, we have attached all the required documents to this newsletter communication (both German and English versions; it is sufficient to send one version in your preferred language). For the purpose of preparation, we would like to ask you to send us the documents in time, at the latest by Friday, 19 May 2023.

Contact:

DMR Legal
Dr. Tobias Moser
Maximilianstr. 24
80539 Munich

Phone: +49 89 21 52 73 96

Fax: +49 89 38 03 48 19

www.dmr.legal

metalcorp@dmr.legal